



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

Association à statut consultatif ECOSOC à l'ONU

9 rue Dulcie September - 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 - Courriel : national@mvtpaix.org

www.mvtpaix.org

COMMUNIQUE

Le 14 mai à Buffalo aux USA, le racisme a encore tué 10 personnes. Tous et toutes uni·es contre le racisme

Un jeune homme blanc, raciste, âgé de 18 ans, a assassiné avec un fusil d'assaut 10 citoyens américains dans un supermarché à Buffalo aux Usa, parce qu'ils étaient noirs.

Armé lourdement, il a fait une centaine de km pour, de sang-froid, commettre son crime, le filmer et en diffuser les images en direct sur les réseaux internet.

Sur son arme était inscrit le mot « nègre » et une autre inscription avec le sceau du suprémacisme blanc américain et le chiffre 14 en référence aux slogans des mouvements néonazis.

Le crime est raciste et revendiqué comme tel. Son auteur était un adepte des thèses racistes dites du grand remplacement. En France, cette thèse qui n'a aucun fondement scientifique est véhiculée par l'extrême droite, en particulier par Eric Zemmour, candidat d'extrême droite aux élections présidentielles et auparavant par le FN.

En France aussi la multiplication des agressions et crimes racistes tel que l'assassinat à Paris par balle commis le samedi 14 mai par un raciste et antisémite, sympathisant d'extrême droite, nous rappelle que les thèses racistes produisent partout les mêmes conséquences dont l'ampleur varie selon l'arme utilisée.

A Buffalo, l'assaillant était équipé d'une arme de guerre dont la possession est malheureusement autorisée par la loi aux USA.

L'endoctrinement raciste est le fondement idéologique du crime, le droit de posséder des armes facilite le passage à l'acte.

Pour le Mouvement de la Paix, la lutte contre le racisme est une priorité. Elle est constitutive de la construction d'une société et d'un monde de justice, de fraternité, de solidarité et de Paix. En France, les lois antiracistes qui rappellent que le racisme n'est pas une opinion mais un délit, doivent être appliquées avec rigueur, et l'éducation en faveur d'une culture de la paix et de la non-violence, incluant la lutte contre le racisme, doit être développée à tous les niveaux de la société.

***Le Mouvement de la Paix
Saint-Ouen le 17 mai 2022***